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PETITES VILLES DE DEMAIN :
Le Comité de pilotage du projet Petite Ville de Demain a 
été mis en place en présence du Sous-Préfet Thierry Mailles, 
du Président de la CC Jean-Jacques Hyest, de Florence 
Vappereau, Maire-Adjointe, Présidente, des élus sulpiciens 
et des nombreux services de l'État. La redynamisation du 
Centre-Ville et l'amélioration de l'Habitat sont au centre 
du projet Les habitants concernés seront consultés par les 
cabinets d'étude, retenus sur appel d'offres, en vue d'établir 
un diagnostic.
Que le Printemps vous soit doux dans ce monde tourmenté 
dont l'issue des lourds événements reste très préoccupante 
et incertaine.

Le maire, Pierre BaBUT

Chers Administrés,

En ce mois de mars 2022, permettez-moi de vous informer 
sur quelques points importants :
GARES SNCF :
Les guichets de la gare de Souppes comme ceux de 
Champagne, Bois le Roi vont être fermés dès le mois de 
septembre, les autres gares de la ligne R comme celles de 
St Pierre les Nemours et Moret verront leur ouverture réduite. 
Mesures d'économie nous répond-on, donc disparition des 
employés !
Question à la SNCF : n'avez-vous pas peur que la fraude, 
donc le manque de recettes, ne devienne supérieur au 
montant des salaires des employés supprimés, avez-vous 
fait le calcul ? 
Réponse : non nous n'avons pas fait le calcul !
Question à la SNCF : N'y a-t-il pas un risque de montée de 
l'insécurité ?
Réponse : il y aura des agents SNCF qui passeront de temps 
en temps dans les gares …
Question à la SNCF : Comment les usagers pourront-ils 
prendre leurs billets ?
Réponse : il y aura une borne interactive.
Question à la SNCF: Que se passera-t-il quand la borne sera 
en panne ou vandalisée ?
Réponse: Vous devrez vous adresser au contrôleur dans le 
train qui jugera si vous êtes de bonne foi ou non…
Aussi, en va-t-il ainsi des Services au Public comme la Poste, 
les Hôpitaux, partout, là où la "techno-gestion" (ou encore 
la "techno rentabilité") est en route. Elle prendra la place 
de l'Humain nous amenant à un monde sans âme et sans 
pitié ! Comment des personnes âgées, étrangères, peu 
familiarisées avec l'informatique pourront-elles utiliser ces 
services ? 
L'Informatique est un outil magnifique, quand il facilite un 
diagnostic médical ou votre vie quotidienne. C'est une 
catastrophe quand il exclut ou asservit l'être humain. Il y 
aura ceux qui maîtriseront et ceux qui subiront.
C'est ce qu'on commence à appeler la fracture numérique !
ESPACE CULTUREL ET ATELIERS MUNICIPAUX
D'importants travaux de rénovation et de mise aux normes 
se poursuivent aux Ateliers Municipaux et à l'Espace Culturel 
(achèvement prévu des travaux : fin juin).

L’édito du maire

2 Mairie, 19 avenue du Maréchal Leclerc - 77460 Souppes-sur-Loing
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epuis le mardi 14 décembre une nouvelle 
boutique de prêt à porter a ouvert ses 
portes sur la commune, M&Z prêt à 
porter propose des vêtements, de la 

maroquinerie et de la chaussure pour femmes et 
enfants. 
Un espace seconde main est également disponible 
pour l'achat et revente de vos anciens textiles. 
Du mardi au samedi : 10h-13h et de 14h-18h 
Facebook : M&Z PRêT à PoRTER

Florence VAPPEREAU 
Adjointe au Maire,  

Déléguée aux Cadre de Vie et Commerce Local

écemment installée sur la commune, 
une nouvelle praticienne a rejoint notre 
commune. ÊTRE SoI M'AIME propose des 
séances individuelles, ateliers et stages : 

-  En art-thérapie : pour enfants et adultes (de 6 
à 99 ans), 

-  Avec la thérapie de l’enfant intérieur : 
uniquement pour adultes (à partir de 20 ans).

ouverte à tous, cette pratique consiste, à laisser 
ressortir l'enfant qui sommeille en chacun de nous 
afin d’être en paix avec son histoire, à développer 
sa créativité, son estime de soi et sa confiance par 
le biais de processus créatifs et ludiques (peinture, 
collage, modelage, contes, danse…). 
Un accompagnement personnalisé est mis en 
place durant toute la durée de la thérapie.
Art-thérapeute et Thérapeute de l'enfant intérieur

être soi m'aime : 18 rue Etienne Thoizon 
Tél : 06 46 14 75 14
www.etre-soimaime.fr

Florence VAPPEREAU 
Adjointe au Maire,  

Déléguée aux Cadre de Vie et Commerce Local

C'est	nouveau	à	Souppes
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Une	nouvelle	boutique		
de	prêt	à	porter	sulpicienne

De	l'art	thérapie	à	Souppes



es travaux se poursuivent pour l'Espace 
Culturel Victor Prudhomme. Après la 
phase de désamiantage terminée, le gros 
oeuvre a pu débuter avec la démolition de 

l'ancienne structure d'accueil, la mise en place 
de nouvelles cloisons ainsi que l'agencement de 
nouveaux sanitaires au rez de chaussée ainsi qu'au 
premier étage avec un accès PMR (personnes à 
mobilité réduite).
Rappel du coût des travaux : 915 125,47 € ht.

Jean-Yves PoUJADE 
Adjoint au Maire, 

Délégué aux Travaux et à l'Urbanisme

es agents techniques en charge des 
espaces verts ont réalisé une importante 
opération d'élagage aux abords de l'étang 
des Varennes. La taille qui s'est déroulée sur 

deux semaines avait plusieurs objectifs : retirer les 
arbres malades et favoriser la repousse ainsi que la 
robustesse des saules. 

P. BRUNET

Rendez-vous sur : www.souppes.fr

Travaux	&	Urbanisme
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Au	coeur	des	rénovations	
de	l'Espace	Culturel

élagage	à	l'étang	
des	Varennes

La façade

Réunion de chantier hebdomadaire

Les agents  techniques

L'entrée publique en cours de rénovation



es travaux de rebouchage des nids-de-poule ont été 
opérés sur la longue portion située route de Chignard.  
Avec le passage régulier de camions, d'importants trous se sont 
formés sur l'ensemble de la route rendant le chemin totalement 

impraticable. Les trous ont été bouchés à l'aide de calcaire et de gravats.

Jean-Yves PoUJADE 
Adjoint au Maire, Délégué aux Travaux et à l'Urbanisme

Travaux	&	Urbanisme

D
Réfection	de	voies		
sur	la	route	de	Chignard

Sas	de	sécurité	
à	la	Maison	de	santé
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n sas en plexiglass sur une structure 
aluminium a été installé à l'entrée de 
la maison de santé. 
Les travaux ont été réalisés par 

les entreprises Dequirot Charpente et 
SudMetallerie.
Coût des travaux : 17 928,47€ HT.

Jean-Yves PoUJADE 
Adjoint au Maire,  

Délégué aux Travaux et à l'Urbanisme

U

Mot	de	l'opposition
Bientôt 2 ans de mandature et difficile de 

constater une quelconque amélioration 
de la qualité de vie des Sulpiciens. 
Hormis des caméras de vidéosurveillance 
supplémentaires et des bacs potagers 

qui n’intéressent qu’un nombre très limité 
d’entre nous et qui sont à l’heure actuelle 

quasiment à l’abandon…. Visiblement, pas 
beaucoup d’améliorations ! 
Certains d’entre vous nous interpellent et nous 
demandent à quoi servent leurs impôts puisque 
tout ce qui était attractif a disparu depuis des 
années ! (Parc animalier, camping, piscine, 
karting, piste "en roue libre", etc …). Pourtant, nous 
ne cessons de discuter finances lors des différentes 
Commissions et de voter des budgets faramineux 
lors des Conseils Municipaux. Depuis 2016, Souppes 
a végété "en raison des inondations" et ensuite est 
apparue la crise sanitaire liée au CoVID, donc, 
rien ne bouge !
Tout comme vous, nous espérons un sursaut, 
afin que chacun d’entre nous puisse retrouver le 
bien être sur notre belle commune qui dispose 
incontestablement d’un certain nombre de sites 
qui restent des atouts. Avec l’espoir de ce réveil tant 
attendu, nous vous recommandons de continuer à 
prendre soin de vous afin de profiter autant que 
possible de notre liberté sanitaire probablement 
bientôt retrouvée.
Patricia KAYSER de SoUSA : 
patriciakayser@icloud.com  
Patrice MARTIN : pmartin77460@gmail.com
Jocelyne PRESLES : jocelynepresles@yahoo.fr 
Jean-Paul DoUTSAS : jeanpauldoutsas@free.fr
Dominique SAINT-JEAN : yolandedost@gmail.com



Vie	Locale

Retour	en	images	
sur	la	24e	édition	du	Marché	de	Noël

eporté l'année dernière pour cause de crise 
sanitaire, le traditionnel Marché de noël 
de la commune a pu être maintenu cette 
année malgré un contexte compliqué, 

pour le plus grand plaisir des Sulpiciens !
Avec pour thématique de cette année le 
recyclage décoratif aux couleurs des fêtes de fin 
d'année, cette nouvelle mouture a proposé un 
programme riche en surprises pour petits et grands.
Pour l'occasion, tout avait été mis en oeuvre 
afin d'assurer la meilleure édition possible dans 
le plus strict respect des règles sanitaires (gel 
hydroalcoolique à disposition, port du masque sur 
l'ensemble du Marché, entrée sur présentation du 

Pass sanitaire et distance de sécurité agencée 
entre exposants).
De nombreuses animations étaient au rendez-
vous : arrivée du Père Noël, concerts de l'école de 
musique, animation musicale, démonstration de 
Zumba, jeux, Carrousel... 
Mentionnons que cette édition avait également 
une saveur particulière car celle-ci était la dernière 
pour Madame Micheline Arnould qui était aux 
commandes de son organisation depuis l'origine 
(retrouvez son interview en page 8). 

P. BRUNET

Rendez-vous sur : www.souppes.fr6
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LE 24EME MARCHé DE NoëL DE LA CoMMUNE 
S'EST TENU LES SAMEDI 11 ET DIMANCHE 12 DéCEMBRE, 
REToUR SUR UN wEEK-END FéERIQUE QUI A RéUNI  
PoUR CETTE éDITIoN 6000 VISITEURS ! 





e Marché de noël aura non seulement signé cette année encore 
l'une de ses plus belles manifestations, mais marque également 
la fin d'une époque. En effet, après 25 années à la tête de son 
organisation, Micheline Arnould a officiellement annoncé, non sans 

émotions, son départ d'organisatrice du Marché. Pour cette Sulpicienne 
de toujours (5eme génération), celle qui fut vendeuse et secrétaire 
comptable pendant de nombreuses années, décida de se lancer dans 
l'aventure municipale à temps plein où elle y occupa plusieurs fonctions 
au sein de l'institution : 19 ans en qualité de Maire Adjointe (1er Mandat 
CCAS), Élue en charge des Fêtes et Cérémonies, responsable du Parc 
Animalier, responsable du personnel et Présidente de l'ALC (poste qu'elle 
occupe toujours). 

Pourquoi un Marché de noël ?
"Le déclic m'est venu lors d'un séjour à Stuttgart où j'ai pu découvrir 
un Marché de noël d'une autre dimension, absolument incroyable, 
où la beauté des décorations et des jeux de lumière se mariaient à 
l'émerveillement des visiteurs" déclare Micheline. Ce qui au départ était 
un marché de petite fortune (composé uniquement d'une crèche, 
d'un barnum et de quelques associations sulpiciennes) s'est vu au fil des 
éditions prendre une ampleur dépassant les frontières régionales (des 
visiteurs venant de toute la France). 
Chaque année, une décoration à thème est réalisée par les nombreux 
bénévoles. Réunissant jusqu'à 127 exposants (locaux, petits producteurs, 
animations,...) le Marché de noël c'est également un dispositif humain 
et matériel important : "40 personnes en moyenne sont nécessaires pour 
assurer le bon déroulement de chaque édition" rapporte Micheline.
Parmi ses passions, Micheline nous confie adorer le jardinage, les longues 
balades et passer du temps en famille et entre amis. 
Dorénavant, le flambeau est transmis à Agathe de Louvigny, Adjointe au 
Maire Déléguée à la Culture et à la Communication qui aura en charge 
de conserver l'héritage laissé par Micheline. Au revoir Micheline et merci.

Entretien réalisé en janvier 2022 par Patrick BRUNET

UNE PERSoNNALITé, UNE PASSIoNNéE, UNE FEMME à PoIGNE...  
LES QUALIFICATIFS NE MANQUENT PAS LoRSQUE L'oN PARLE 
DE MICHELINE ARNoULD ! CoNSIDéRéE CoMME  
"LA MAMAN DU MARCHé DE NoëL", QUI, APRèS 25 ANNéES DE BoNS  
ET LoYAUX SERVICES A DéCIDé DE SE RETIRER DE SoN oRGANISATIoN. 
RENCoNTRE AVEC UNE FEMME DéTERMINéE.

Portrait

L

Micheline	Arnould		
passe	le	relais	du	Marché	de	Noël	

" Le Marché de Noël, 
c'est un peu comme mon bébé,  
je l'ai vu grandir au fil des années "

M. Arnould

Rendez-vous sur : www.souppes.fr8
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Top	départ	pour	“Petites	Villes	de	Demain"

ne nouvelle structure implantée à 
anciennement oliver's Mano, le 
centre d'accueil inter générationnel 
La Passerelle met en place des actions 

au plus proche des habitants, elle propose des 
activités sociales, éducatives, culturelles et 
familiales pour répondre aux besoins de tous.
ouverte à tous, ce lieu de vie est équipé de 
plusieurs espaces d'accueil et d'activités : 
salle de jeu, de réunion, d'informatique et de 
recherche. La Passerelle c'est vous !

Maurice RoBLAIN, 
Délégué aux Affaires Sociales et Solidarité 

Vice Président du CCAS

U

C

Bienvenue		
à	La	Passerelle

’est en mairie que s’est tenu, ce jeudi 17 
mars 2022, le premier comité de projet 
du programme national "Petites villes de 
demain". 

Pour rappel, Souppes-sur-Loing est lauréate 
de ce dispositif (PVD) visant à redynamiser les 
petites centralités et pour lequel une convention 
d’adhésion a été signée en juin 2021.
La commune doit présenter un projet de 
revitalisation de son centre-ville, et plus globalement 
d’attractivité du territoire pour la fin de l’année, 
aux services de l'État.
C’est donc en présence de Monsieur Thierry Mailles, 
Sous-Préfet de Fontainebleau, que Monsieur Pierre 
Babut, le maire, et Jean-Jacques Hyest, le Président 
de la Communauté de Communes 
du Gâtinais-Val-de-Loing, ont invité 
les partenaires du programme 
à échanger sur les projets à 
venir. Et ils sont nombreux à avoir 
répondu à l’appel (Banque des 
territoires, Région, CAUE, chambres 
consulaires, etc). La commune a 
ainsi annoncé le lancement de 
deux études stratégiques :

- Une étude de revitalisation du centre-ville qui 
abordera les thématiques suivantes : le commerce, 
le fonctionnement urbain du centre et de ses 
espaces publics, la qualité du bâti, les mobilités 
ou encore le stationnement. Elle sera menée par 
les équipes de l’atelier de l’ourcq et de Lestoux et 
associés ;

- Une étude spécifique sur le logement visant à 
mettre en place une opération programmée 
d’amélioration de l’habitat (oPAH). Cet outil 
permet notamment aux propriétaires d'obtenir des 
aides financières pour des travaux de réhabilitation 
des logements, sous conditions. 

Cette mission sera confiée aux équipes de 
CITÉMÉTRIE et d’AToPIA. Dans le cadre de ces deux 

études, le public sera consulté 
à plusieurs reprises. 
Enfin, Souppes-sur-Loing a 
annoncé avoir été retenue 
pour l’édition 2023 du 
concours "Mon centre bourg 
a un incroyable commerce". 
D’ici-là, la commune prévoit de 
premières actions en faveur du 
commerce et de l’artisanat.



Réforme ferroviaire,
Un seul mot d’ordre : La suppression des guichets 
Refonte du réseau des trésoreries, 
Alors que la grande majorité des gares de la ligne 
R possèdent des guichets avec des agents dont 
la mission principale est la vente des billets ou des 
abonnements, les gares de Souppes-Château-
Landon, Bois-le-Roi, Champagne-sur-Seine sont 
toutes désignées par la SNCF pour perdre ce 
service. Ainsi, il n’y aurait plus de ventes de billets 
physiques. Il est seulement prévu à l’avenir que des 
agents passent de temps en temps afin d’orienter 
les voyageurs vers les bornes automatiques ou 
faire ses achats en ligne via la toute nouvelle 
application sncf-connect.com

Mais ce n’est pas tout
D’autres gares pourraient, quant à elles, voir 
l’amplitude d’ouverture de leurs guichets être 
considérablement réduite, avec une fermeture le 
week-end.
Il s’agit des gares de Nemours – Saint-Pierre, Moret 
– Veneux-les-Sablons. 
À noter également la probable fermeture de 
l’agence Navigo de la gare de Melun.

Et pourtant
Un rapport du Défenseur des Droits indiquait 
l’an passé qu’il était important de maintenir les 
guichets par rapport à toutes les personnes qui 
n’ont pas Internet, pas de carte bleue… Élus 
locaux et association de voyageurs en appellent 
à une mobilisation citoyenne contre ce projet de 
fermeture des guichets.

HoMMAGE à M. GAILLARDoN
C'est avec tristesse que nous vous annonçons la disparition de M. Bernard Gaillardon le lundi 14 février. 

Président de l'A.A.C.V.R (Amicale des Anciens Combattants Volontaires de la Résistance). 
Figure emblématique de la commune, cet ancien soldat a oeuvré durant toute sa vie à perpétuer  

la mémoire de nos combattants morts pour la libération de Souppes.  
Les obsèques se sont déroulées le vendredi 18 février.    

Nous adressons toutes nos sincères condoléances à sa famille et ses proches.  
Il repose en paix au cimetière de Lorrez-le-Bocage.

onze trésoreries fermeront 
en 2022 en Seine-et-Marne
Il ne s'agirait pour l'instant que d'une proposition 
de nouvelle organisation des services des Finances 
publiques en Seine-et-Marne. Ce à quoi les élus ne 
croient guère. 

outre des permanences dans des mairies et des 
bureaux de Poste, le gouvernement veut s’appuyer 
sur les 2 100 maisons « France service ».

Que représentent 
ces « accueils de proximité » ?
Ces espaces, gérés par des agents issus de divers 
organismes ont vocation à aiguiller les usagers 
et les aider dans leurs démarches administratives 
(CAF, Pôle Emploi, Impôts…). 

Mais ces agents ne peuvent pas connaître les 
rouages de toutes les administrations. Ils ne pourront 
que transmettre les demandes. »

L'administration fiscale espère boucler d'ici à l'été 
la concertation avec les départements sur sa 
refonte du réseau des trésoreries. Si de nombreuses 
fermetures sont prévues, Bercy a dans le même 
temps revu à la hausse le nombre de « points de 
contacts » sur le terrain.

Lors de sa séance du 18 janvier dernier, le Conseil 
Communautaire Gâtinais Val-de-Loing a voté à 
l’unanimité, une motion contre le transfert intégral 
d'activité du service des impôts des particuliers de 
Nemours. 

Nathalie VILETTE, Maire-Adjointe, 
Délégation Éducation, Enfance, Jeunesse

Variation	en	2	temps	
autour	de	la	définition,		
des	Missions	de	Service	Public

Rendez-vous sur : www.souppes.fr
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Accueil	de	Loisirs
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ans le cadre de la visite de 
la commission de sécurité de 
l'arrondissement de Fontainebleau 
contre les risques d'incendie et de 

panique dans les établissements recevant 
du public (ERP), les agents municipaux en 
charge de la prévention et de l'urbanisme, 
accompagnés par les sapeurs pompiers du 
SDIS77 (Service Départemental d'Incendie et 
de Secours), se sont réunis le mardi 8 février 
afin de réaliser un ensemble de contrôle 
des dispositifs d'alerte incendie au sein des 
établissements scolaires de la commune. 

Vie	Locale

D
Contrôle	des	dispositifs		
de	sécurité	incendie		
avec	le	SDIS77es habituels points de collecte de sapins 

naturels étaient de nouveau mis en place 
du jeudi 30 décembre au mardi 18 janvier 
afin de permettre aux administrés de se 

séparer plus facilement de leur arbre de noël.  
Ces derniers sont valorisés et compostés.

Les trois points de collecte : 
- Rue du Coudray
- Parking de la Poste
- Route d'égreville

VACANCES D’AVRIL : du lundi 7 mars au dimanche 10 avril 2022
VACANCES DE JUILLET/AoûT : du lundi 9 mai au lundi 6 juin 2022
VACANCES D’oCToBRE : du lundi 9 septembre au dimanche 9 octobre 2022
VACANCES DE DéCEMBRE : structure fermée

Ce service est ouvert aux enfants de 3 à 11 ans, pendant les vacances scolaires à l'exception des vacances de Noël.

Collecte	de	sapins

L

Point collecte, parking de la Poste

oUVERTURES
VACANCES SCoLAIRES

HIVER PRINTEMPS ÉTÉ AUToMNE NoëL
Février Avril Juillet Août octobre

AUFFERVILLE
BEAUMoNT-DU-GâTINAIS

LoRREZ-LE-BoCAGE-PRÉAUx
SoUPPES-SUR-LoING



e Centre de Loisirs s'équipe de plusieurs 
karts à pédale. Ces nouveaux bolides 
seront mis à disposition des enfants 
pour les activités de plein air.

Accueil de loisirs du "Centre",  
3, rue des mariniers

Tél : 09.77.84.97.14 - alsh@ville-souppes.fr

BoN à SAVoIR : 
Depuis les vacances de Février,  

la signature électronique est entrée 

en vigueur au sein des établissements 
péri et extra scolaires.

Rendez-vous sur : www.souppes.fr

Accueil	de	Loisirs

Nouveau	jeu		
à	l'école	Carnot	

Les	karts	
déboulent	à	l'ALSH

12

L

Un nouveau jeu a été installé à la Maternelle 
Carnot dont le sol souple a été coulé.

e mercredi 9 février, le Centre de Loisirs 
accueillait une animation sur le bien-être 
animal, en collaboration avec l'association 
citoyenne L214 éducation.L

Sensibilisation	
animale	avec

  VILLE DE SOUPPES SUR LOING 

Année scolaire 2022-2023 
Pré-inscription et 
Renouvellement 

DU 07 MARS AU 8 AVRIL 2022 
PRENDRE RENDEZ-VOUS AUPRES DU SERVICE DES AFFAIRES SCOLAIRES 

 

 

 

 

 

 
 19 avenue Maréchal Leclerc - 77460 Souppes sur Loing 

01 64 78 57 74 

DOSSIER A RETIRER AUPRES : 

- Du service des affaires scolaires 
- De l’accueil de loisirs 

OU TELECHARGEABLE SUR : 

- Le site de la ville 
- Le portail famille 



imanche 30 janvier, le SMEToM Gâtinais-
val-de-Loing été présent sur le marché 
hebdomadaire pour une matinée de 
sensibilisation aux nouveaux gestes de tri 

et de prévention des déchets. En collaboration 
avec le label Souppes Environnement.

Maire-Laure BAUDoN 
Adjointe au Maire, Déléguée à l'Environnement

e printemps marque le retour des beaux 
jours et des envies de jardiner. C’est en 
effet la saison idéale pour préparer les bacs 
potagers installés sur notre commune !

Désherber le potager après l’hiver, les mauvaises 
herbes se sont sans doute développées :
- Coupez à ras
-  Arrachez les mauvaises herbes vivaces en prenant 

soin d’extirper toutes leurs racines pour éviter leur 
repousse.

-  Couvrez ensuite la terre avec des cartons pour 
garder la place nette de mauvaises herbes 
jusqu’aux semis et plantations.

Attendons les Saints de Glace, et après la mi-mai, 
des élus de Souppes viendront à votre rencontre 
pour mettre en terre des plants de fruits et légumes 
avec vous. Les dates seront annoncées.

Le geste de tri se simplifie
Un contrôle qualité des bacs jaunes d’une partie 
de notre commune a été réalisé le 27 janvier 
2022. Des agents du SMEToM sont passés avant le 
camion de collecte et ont vérifié le contenu des 
bacs jaunes. Il y a trois couleurs d’étiquettes :
• Vert : Félicitation ! Aucune erreur n’a été 
constatée, votre bac a été ou sera vidé.
• orange : Votre bac a été ou sera vidé, mais 
nous avons constaté quelques erreurs, cochées au 
verso de ce document.
• Rouge : Votre bac ne pourra pas être vidé, 
car il contient des erreurs de tri qui perturbent le 
recyclage ou qui présentent un danger pour les 
agents de tri. 

Bilan très positif pour ce premier bilan de suivi 
sur notre commune depuis la mise en place des 
nouvelles consignes de tri : 
• Etiquettes vertes : 78 %
• Etiquettes oranges : 16 %
• Etiquettes rouges : 6 %
Depuis le 1er janvier 2022, nous avons rejoint les plus 
de 35 millions de Françaises et Français qui ... 
... peuvent déposer dans le bac jaune ToUS leurs 
EMBALLAGES ! 
... n'ont plus de doute au moment de choisir la 
bonne poubelle !!
... n'ont plus grand chose à jeter dans leur bac à 
ordures ménagères !!
Rappel : inutile de laver les emballages, il suffit de 
bien les vider et de les déposer en vrac.
Attention de ne pas les imbriquer/emboîter et de 
ne pas les enfermer dans un sac.
Si vous avez des doutes, n’hésitez pas à consulter 
le site internet du SMEToM :
http://www.smetomvalleeduloing.fr
Astuce : Avec les nouvelles consignes de tri, nos 
bacs jaunes vont se remplir plus vite. Sachez qu’il 
est possible de changer la taille de votre bac 
recyclage (jaune) gratuitement en contactant le 
SMEToM. Rappel : Pour éviter les sacs poubelles 
éventrés sur la chaussée lors du ramassage des 
ordures ménagères il est conseillé d'utiliser un bac. 
Plus d’excuses possibles, ils sont gratuits et surtout ils 
peuvent être déposés directement chez vous.
Contactez : http://www.smetomvalleeduloing.fr/
Demande-de-bac-s

Maire-Laure BAUDoN 
Adjointe au Maire, Déléguée à l'Environnement

Environnement

Opération	sensibilisation	
pour	le	Smetom

Bacs	potagers,	on	ne	les	oublie	pas	!
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actualité nationale a obligé, une 
fois de plus, à l'annulation de la 
traditionnelle cérémonie des voeux 
du maire en public. 

Cette année encore, c'est au travers d'une 
nouvelle allocution vidéo que M. Babut, 
maire de la commune, a souhaité adresser 
ses voeux à l'ensemble des Sulpiciens. 
La vidéo est à retrouver en intégralité sur la 
chaîne YouTube de la commune.

P. BRUNET

SoUPPES-SUR-LoING oFFICIELLE

Ça	s’est	passé	à	Souppes	!

Remise	des	prix	de	la	meilleure	
décoration	de	noëlMoteur,	action	!

La	diffusion	des	
voeux	s'est	déroulée	
le	dimanche	30	janvier

L'

Rendez-vous sur : www.souppes.fr14
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es lauréats au concours de la plus 
belle décoration de noël en matériaux 
recyclés étaient invités à venir participer 
à la remise des prix le dimanche 30 janvier 

sur la place de la République. 
Cette année trois gagnants ont remporté le 
concours : Melle Menin Lucy, M. Benoist Didier et 
M. Lagarde Thierry.

P. BRUNET
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Sport	&	Loisirs

Des	vacances	sportives

SERVICE DES SPoRTS 
Contact : 06.74.94.39.64 - mail : sports@ville-souppes.fr

VACANCES SPoRTIVES
Plus d'information : 06.74.94.39.64

sports@ville-souppes.fr

urant les vacances de noël et de février, 
de nombreuses activités ludiques et 
sportives étaient proposées aux Sulpiciens. 
À cette occasion, les éducateurs sportifs 

de la commune avaient concocté un programme 
sur le thème des sports d'hiver. 
Au programme des activités : Biathlon, 
Gymnastique, Marche nordique, Hockey en salle, 
Patinoire, Curling  et Mur Digital ! 
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En 2021, Les Menus Services Montargis ont livré plus de 65000 repas à domicile. De la Madeleine-sur-Loing à 
Bonny-sur-Loire, de Pithiviers à Châteauneuf, de Bellegarde à Saint-Germain-des-prés, nos livreurs arpentent 
l’Est du Loiret et le sud de la Seine-et-Marne pour permettre aux personnes âgées de bien manger et surtout 
de retrouver le plaisir de passer à table. 
Quatre à cinq propositions quotidiennes de menus offre à chacun l’opportunité de recevoir un repas à son 
goût tout en respectant les spécificités alimentaires si besoin.
Jennifer, diététicienne aux menus Services depuis 12 ans accompagne et conseille les bénéficiaires lors de 
la prise en charge, puis à tout moment sur simple demande. 
Didier, responsable de l’équipe de livraison veille avec professionnalisme à ce que tout se passe bien, de 
la sélection des menus jusqu’au passage à domicile. 

Sourire et dynamisme sont les maîtres mots d’Amélie, Malaurie, Marielle et 
Patrick, nos livreurs dévoués et à l’écoute des bénéficiaires qui apportent en 
plus des repas, chaleur et convivialité à domicile. 
Soucieuse et à l’écoute de ses aînés, le Centre Communal d'Action Sociale de 
Souppes-sur-Loing les encourage à se faire livrer les repas équilibrés et savoureux 
en faisant appel aux Menus Services et participe au financement à hauteur de 
1€ par jour. Cette aide s’ajoute à la déduction fiscale ou crédit d’impôt pour 
tous mais aussi à la participation du conseil départemental, des caisses de 
retraite, des services d’action sociales etc. 
L’agence Les Menus Services vous oriente vers les services qui vous concernent 
afin de réduire votre reste à charge. 
Au plaisir de faire découvrir nos prestations, nous offrons le premier repas sans 
aucun engagement de la part des bénéficiaires. N’hésitez pas à en profiter ou 
en faire profiter ! 

Les	Menus	Services


